

AVEN CHAZOT

Un obus et un crâne découverts



Il avait été signalé par Robert de Joly en 1945. Mais il a fallu attendre ce mardi 8 janvier 2008 pour retrouver un obus de 155 tombé dans l'aven Chazot, à Vallon-Pont-d'Arc. Rémy Helck, initiateur du projet de dépollution du gouffre, était descendu avec deux autres spéléologues pour une visite d'inspection en vue des prochaines campagnes. L'obus a été découvert enfoui au fond de la galerie. Il a été pris en charge par les démineurs. Cette visite a aussi permis de découvrir un crâne humain (photo) dont l'expertise sera confiée aux spécialistes du musée d'Ornac.